



Inicio > Regionales > inicia segunda fase el programa Jóvenes PAZíficos en el Huila

Regionales

inicia segunda fase el programa Jóvenes PAZíficos en el Huila

Por **Jea** - abril 9, 2025

134 0



Más de 500 estudiantes participaron en los eventos de apertura realizados en seis instituciones educativas.

El programa Jóvenes PAZíficos inició su segunda fase sobre manejo y resolución de conflictos, con la participación de 510 estudiantes de las instituciones educativas Atanasio Girardot sede Montenegro, María Auxiliadora de Fortalecillas, Gabriel Plazas de Villavieja, Jairo Mosquera Moreno de Guacirco y Jesús María Aguirre Charry (casco urbano y sede Dindal) de los municipios de Neiva, Aipe y Villavieja.

La iniciativa, que es liderada por **Ecopetro** en alianza con la Asociación Somos CaPAZes y la organización CISV (Children's International Summer Villages), está dirigida a jóvenes de 14 a 17 años de los grados octavo, noveno y décimo.

En su primera fase el programa abordó temas de diversidad e inclusión con más de 500 jóvenes, para promover el respeto por las diferencias y romper estereotipos que generan conflicto. También se realizaron dos encuentros interculturales con jóvenes de Brasil, Finlandia, Francia, México, Ecuador y Estados Unidos, que ampliaron la visión de mundo de los participantes y despertaron su interés por aprender nuevos idiomas.

Esta nueva etapa se centra en la resolución pacífica de conflictos y la consolidación del compromiso del programa con el liderazgo juvenil y la transformación de los entornos escolares y comunitarios. Se desarrollarán talleres con estudiantes, docentes y padres, además de recreos dirigidos. En junio y julio se realizará un nuevo encuentro intercultural con delegaciones de más de ocho países, y en el segundo semestre iniciará la fase sobre Derechos Humanos, con el fin de seguir fortaleciendo el liderazgo juvenil en el Huila.

"Esperamos que esta segunda fase sea un éxito, al igual que la primera. Beneficiamos a más de 500 jóvenes y confiamos en que continuaremos fortaleciendo el liderazgo juvenil en



mas de 300 jóvenes y contamos en que continuaremos fortaleciendo el liderazgo juvenil en el Huila", señaló Deybi Leiva Santofimio, Administrador del convenio por parte de **Ecopetrol**.

Por su parte Óscar Augusto García, coordinador de la Institución Educativa Jesús María Aguirre Charry señaló que: "Esta iniciativa nos brindará herramientas para fortalecer la convivencia tanto en la institución como en los hogares, contribuyendo a la construcción de un entorno con una mejor convivencia".

Las jornadas de apertura incluyeron entregas de kits, dinámicas, intervenciones artísticas y la creación colectiva de murales por la paz. A los eventos asistieron los jóvenes participantes, delegados de **Ecopetrol** así como de las secretarías de Educación, Paz y Derechos Humanos, directivos de las instituciones y el equipo del programa

Con Jóvenes PAZíficos, **Ecopetrol** reafirma su compromiso con la paz, la educación y el empoderamiento juvenil como pilares del desarrollo sostenible en los territorios.



Artículo anterior

Gobernación del Huila activa plan de atención vial en zona afectada de Aipe

Artículo siguiente

Padre e hijo fueron asesinados en zona rural de La Plata



Jea

<http://www.jeanoticias.com>

Jeanoticias.com Noticias de Garzón y el Huila para el Mundo



Artículo relacionados

Más del autor



Regionales
Biblioteca Pública de La Argentina recibió importante dotación



Regionales
Ministro de Salud lanzó innovadora estrategia desde el hospital de Acevedo



Regionales
Foros de candidatos a Rectoría de la Universidad Surcolombiana iniciaron en La Plata



Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Publicar comentario





REGIONALES

Biblioteca Pública de La Argentina recibió importante dotación

Jea - abril 9, 2025



REGIONALES

Ministro de Salud lanzó innovadora estrategia desde el hospital de Acevedo



REGIONALES

Foros de candidatas a Rectoría de la Universidad Surcolombiana iniciaron en La Plata



REGIONALES

Ejército Nacional activó pelotones motorizados en el Huila



REGIONALES

Estudiantes universitarios de Garzón inconformes con la USCO

EL PINTOR

Calle 9 N° 11-53 Cel: 314 4408160













Garzón



Sedes regionales de la USCO se preparan para ruedas laborales

Jea - abril 9, 2025

Las Jornadas serán los días 9, 10 y 11 de abril, en los municipios de Pitalito, Garzón y La Plata. Con el propósito de brindar...



Alcaldía de Garzón proyecta construir nuevo edificio municipal

Jea - abril 3, 2025

El proyecto que ya fue presentado ante el Ministerio del Interior espera por lograr su viabilización y cierre financiero. Lograr que el gobierno municipal pueda...



Golpe contundente contra el hurto y la extorsión en garzon

abril 2, 2025



Comfamiliar Huila celebra 59 años: una historia de transformación, superación y...

abril 1, 2025



CAPTURAS EN FLAGRANCIA POR TRÁFICO, FABRICACIÓN Y PORTE DE ESTUPEFACIENTES

marzo 29, 2025



Convocan a audiencia pública por construcción del Hospital en Garzón

marzo 19, 2025



Jornadas de reparcho de calles se cumple en zona céntrica de...

marzo 17, 2025



Garzón tendrá mejoramiento de vías rurales

abril 2, 2025



Una coja experiencia entre Colombia y Japón

marzo 31, 2025



Captura por orden judicial en el terminal de transporte de Garzón

marzo 29, 2025



Capturado en Garzon Huila por agredir a su Pareja y Cuñada

marzo 19, 2025



Familias rurales de Garzón recibieron estufas ecoeficientes móviles

diciembre 24, 2024

VENDE



Judicial



Gobernador del Huila logra compromisos del Gobierno Nacional para mejorar la...

Jea - marzo 20, 2025

El gobernador del Huila, Rodrigo Villalba Mosquera, alcanzó compromisos importantes por parte del ministro de Defensa, Pedro Arnulfo Sánchez Suárez, en Bogotá, con el...



Gobernación del Huila y Alcaldía de Neiva unen esfuerzos para potencializar...

Jea - marzo 19, 2025

En un esfuerzo por fortalecer el desarrollo económico y la competitividad en la región, la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo del Huila lideró...



En Garzón cayeron 'Los Lisos' por hurto

febrero 27, 2025



Allanamiento en Pitalito deja un capturado e importantes incautaciones

enero 23, 2025



Capturados cuatro presuntos integrantes de las FARC en el Huila

noviembre 29, 2024



Se drogaba y abusaba sexualmente a una mujer en Neiva

noviembre 20, 2024



Ejercito incauta mas de 400 kilos de marihuana en límites del...

febrero 27, 2025



Policías del Huila le escriben una carta al Niño Dios

diciembre 23, 2024



Vecino vigilante, una estrategia de seguridad que funciona en Pitalito

noviembre 20, 2024



Neiva: Capturados por hurtar a comerciante, 30 millones de pesos

noviembre 7, 2024





Regional



Biblioteca Pública de La Argentina recibió importante dotación

Jea - abril 9, 2025

Libros y equipos de cómputo fueron gestionados ante el Ministerio de las Culturas, Las Artes y Los Saberes. La Biblioteca Municipal de La Argentina Huila, resultó...



Ministro de Salud lanzó innovadora estrategia desde el hospital de Acevedo

Jea - abril 9, 2025

En su visita a Acevedo Guillermo Alfonso Jaramillo Martínez indicó que la ESE San Francisco Javier será piloto de un programa nacional de financiamiento...



Foros de candidatas a Rectoría de la Universidad Surcolombiana iniciaron en...

abril 9, 2025



Ejército Nacional activó pelotones motorizados en el Huila

abril 9, 2025



Estudiantes universitarios de Garzón inconformes con la USCO

abril 9, 2025



Alerta en Neiva por casos de dengue en menores de edad

abril 9, 2025



Padre e hijo fueron asesinados en zona rural de La Plata

abril 9, 2025



inicia segunda fase el programa Jóvenes PAZíficos en el Huila

abril 9, 2025



Gobernación del Huila activa plan de atención vial en zona afectada...

abril 9, 2025

Democracia en el Huila: compromiso institucional con la seguridad para los...

abril 9, 2025



Familias campesinas acceden a títulos de propiedad de sus predios gracias...

abril 9, 2025



Huila y Cundinamarca estrechan lazos para fortalecer obras con participación comunal

abril 9, 2025



Actualidad



Prepárate para la feria Multisectorial Expo Centro Garzón 2024

Jea - septiembre 30, 2024

La actividad prevista para realizarse del 24 al 26 de octubre es la vitrina más importante para Garzón y la zona centro del Huila. Por...



Colombia gana oro en el concurso internacional de cacao en Ámsterdam

Admin2 - abril 17, 2024

Colombia se corona con el máximo galardón en el prestigioso concurso internacional Cacao of Excellence, celebrado en Ámsterdam, Países Bajos.



El Huila listo para la jornada de vacunación de Las Américas

Admin2 - abril 17, 2024

Este sábado se desarrollará en varias partes del mundo una gran jornada de vacunación que se adelanta en el marco del mes de la...



Huila es el tercer departamento con menos desempleo en el país

Admin2 - abril 16, 2024

Drástica e histórica caída del desempleo en Huila. La tasa de desocupación del departamento continuó bajando y se ubica en un solo dígito, según...



Sismos registrados mantienen alerta amarilla en el Nevado del Huila

Admin2 - abril 10, 2024

El Ministerio de Minas y Energía, a través del Servicio Geológico Colombiano, ha emitido un informe sobre la situación actual del complejo montañoso. Por Jhon...



En el Huila se realiza compleja cirugía reconstructiva de pelvis y...

Admin2 - abril 10, 2024

Sin esperanzas de caminar y llevar una vida normal ingresan a Clínica Medilaser S.A.S decenas de pacientes víctimas de fuertes accidentes de tránsito. Sin...

Inmobiliaria y Servicios



Se vende lote en el barrio VILLA KAROL en #Garzón

Jea - abril 20, 2022

Se vende lote en el barrio VILLA KAROL en #Garzón, con todos los servicios. Lote ubicado en la manzana B, lote 30. Medidas largo 3.50...



Garzón: Se vende Casa – Barrio Juan Pablo II

Jea - agosto 9, 2020

Se venden hermosa casa de dos pisos, siete habitaciones, dos salas, garaje, cocina, patio, balcón, tres baños. La casa se encuentra ubicada en el barrio...



Garzón: Se venden lotes – Barrio Villa Greis, frente al sector...

Jea - agosto 8, 2020

Se venden hermosos lotes para la construcción de vivienda ubicados en el Barrio Villa Greis continuo al antiguo mirador y frente al barrio israelitas. Lotes...

